

Con profundo dolor, el abuelo de Geral Froste expresa: 'Lo mataron de la peor manera. Era un niño que no merecía este destino trágico'

Principal



Publicada el: 25/12/24	Visitas: 69
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/con-profundo-dolor-el-abuelo-de-geral-froste-expresa-lo-mataron-de-la-peor-manera-era-un-nino-que-no-merecia-este-destino-tragico_12628.php

**CON PROFUNDO DOLOR,
EL ABUELO DE GERAL
FROSTE EXPRESA: 'LO
MATARON DE LA PEOR
MANERA. ERA UN NIÑO
QUE NO MERECEÍA ESTE
DESTINO TRÁGICO'**

Principal

Con profundo dolor, el abuelo de Geral Froste expresa: 'Lo mataron de la peor manera. Era un niño que no merecía este destino trágico'

Tragedia en el fútbol juvenil: asesinan a joven arquero de Montevideo City Torque en Plácido Ellauri.

Tragedia en Plácido Ellauri: Asesinato de un joven promesa del fútbol

En la madrugada del miércoles 25, el barrio Plácido Ellauri se vio sacudido por la noticia del asesinato de Geral Froste, un adolescente de 14 años y arquero de la sub 14 de Montevideo City Torque.

El joven fue baleado en el pecho y abdomen, un suceso que ha provocado profundo dolor en su familia y comunidad.

Un abuelo desconsolado

Eriberto, abuelo de Geral, compartió su tristeza en un diálogo con SUBRAYADO: “Mi nieto era un excelente botija”, resaltando que cualquier vecino del barrio puede corroborar su carácter.

“El vivía por su fútbol, vivía por el City Torque”, agregó con nostalgia.

El abuelo también destacó la rutina de su nieto: “Estudiaba, venía de estudiar, comía algo y se tenía que ir.

Se tomaba un ómnibus, se bajaba en el Antel Arena, tomaba la bañadera y se iba a Los Aromos”.

Según lo que Eriberto comentó, Geral no pasaba mucho tiempo en el barrio, ya que “venía de noche, comía algo y jugaba con los amigos”, pero siempre se mantenía enfocado en sus estudios y en el deporte.

Un niño querido en la comunidad

“Era un excelente niño, un pedazo de pan”, recordó su abuelo con lágrimas en los ojos.

No obstante, Eriberto no fue testigo del trágico incidente: “Cuando vi, mi nieto ya lo estaban tirando para adentro de un auto para llevárselo”, relató angustiado.

“Me lo asesinaron mal, me lo asesinaron mal.

Es un niño que no se merecía esto”, expresó, haciendo eco del profundo impacto que la pérdida ha tenido en el barrio.

“Nos mató a todos, a todo el barrio”, afirmó.

“Acá, en el barrio, era querido, no había nadie que no lo quisiera a Geral. Era un botija sano, sin maldad, siempre riéndose y con una sonrisa en el rostro”, concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CON PROFUNDO DOLOR, EL ABUELO DE GERAL FROSTE EXPRESA: 'LO MATARON DE LA PEOR MANERA. ERA UN NIÑO QUE NO MERECEBA ESTE DESTINO TRÁGICO'

ando dolor el abuelo de geral froste expresa lo mataron de la peor manera era un niño que no merecia este desti

Tags

excelente, eriberto, profundo, arquero, asesinaron, montevideo, asesinato, asesinan, tragedia, ellauri, juvenil, comunidad

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Trágica pérdida: el joven de 14 años asesinado en Casavalle destacaba como arquero en Montevideo City Torque*
- 4.0 *** *Montevideo City Torque se pronuncia tras la trágica muerte del joven arquero en Nuevo Ellauri*
- 4.2 *** *Una madre en duelo revela el trágico desenlace de su hijo: 'Lo mataron por la espalda y testigos afirman que fue la Policía'*
- 4.6 *** *Trágica pérdida: niño fallece tras ser víctima de un incendio provocado por su madre en el área rural cercana a Young*
- 4.0 *** *El club de baby fútbol de Young rinde homenaje a "Juampi", el niño de 10 años que falleció tras un trágico incidente*
- 3.5 *** *Tragedia en el Jardín 257: Un niño de 4 años pierde la vida tras un paro cardíaco; se indaga el posible vínculo con una bacteria*
- 5.0 *** *Aguerre comparte sus emociones tras la situación del arquero de Botafogo en el Centenario: "Sentí que se me venía el mundo abajo*
- 4.0 *** *Un abuelo se convierte en el pilar de su nieta de 22 meses y busca empleo para apoyarla en su crianza*

4.1 * *Un trágico suceso enluta Cerro Norte: un hombre es ultimado a balazos tras ser perseguido, justo en la entrada de su hogar*

4.8 * *Yamandú Orsi advierte: 'No debemos acostumbrarnos a la violencia juvenil'*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo